
Подростковые  вопросы:  в
Гомельском  райисполкоме
подвели итоги работы комиссии
по делам несовершеннолетних
На заседании Гомельского райисполкома обсудили эффективность
деятельности  комиссии  по  делам  несовершеннолетних.
Приглашенным гостем стал заместитель председателя комиссии по
делам  несовершеннолетних  Гомельского  областного
исполнительного  комитета  Евгений  Миткевич.
Как  доложил  заместитель  председателя  комиссии  по  делам
несовершеннолетних  Гомельского  райисполкома  Александр
Свеженцев, в районе официально проживает около 14,5 тысячи
подростков.  По  количеству  детского  населения  мы  уступаем
только  таким  крупным  районам  как  Жлобинский,  Мозырский,
Речицкий и в Гомеле. А в летний период детей становится еще
больше,  так  как  многие  приезжают  на  каникулы  к  родным  в
сельскую местность.
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—  За  десять  месяцев  этого  года  отмечается  значительное
снижение подростковой преступности, по сравнению с аналогичным



периодом  прошлого  года.  Этому  отчасти  поспособствовала
проводимая  комиссией  профилактическая  работа.  За
рассматриваемый период было проведено восемнадцать заседаний
комиссии по делам несовершеннолетних. По каждому совершенному
преступлению  и  правонарушению  по  постановлению  комиссии  по
делам  несовершеннолетних  учреждения  образования  проводят
социальные  расследования,  с  подростком  проводится
индивидуальная профилактическая работа, — рассказал Александр
Свежинцев.

Все  руководители  учреждений  образования,  учащимися  которых
совершены  преступления  и  правонарушения,  докладывают  на
заседании комиссии по делам несовершеннолетних о проводимой с
учащимися  работе,  предоставляют  характеризующий  материал,
согласовывают меры дальнейшего воздействия на подростка.

—  Комиссия  проводит  постоянную  работу  по  жизнеустройству
подростков, которые не работают и не учатся. Это, как правило,
несовершеннолетние,  отчисленные  в  процессе  обучения  из
колледжа  или  университета.  За  этот  год  нами  была  оказана
помощь восьми таким подросткам, — отметил Александр Свежинцев.



Также  комиссия  по  делам  несовершеннолетних  курирует  вопрос
летней  занятости  подростков.  Ярмарка  вакансий,  прошедшая  в



этом году в Центре культуры, охватила более 400 учащихся,
каждый из которых мог подобрать себе подходящую занятость на
каникулы.

Ярким  положительным  примером  стало  трудоустройство  детей,
достигших определенного возраста, на предприятия района. Так,
только на ОАО «Птицефабрика «Рассвет» подростки за лето смогли
заработать более двух тысяч белорусских рублей, которые смогли
потратить на свои нужды.

—  Хорошо  показали  себя  встречи  с  мастерами  спорта,
заслуженными тренерами и другими авторитетными и уважаемыми
людьми, прошедшие в оздоровительных лагерях. Дети с интересом
задавали гостям вопросы и просили советы по реализации своих
намеченных планов, — поделился Александр Свежинцев.



Работа по намеченным направлениям будет продолжена.
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